

LUIS MIGUEL OFRECIÓ «POLÉMICO» CONCIERTO EN SANTIAGO

Con retraso y su ya tradicional disgusto con sonidista.

En medio de la polémica se desarrolló el concierto que el viernes ofreció Luis Miguel en Chile.

El espectáculo en el Movistar Arena se inició con 50 minutos de retraso y mostró a un cantante molesto desde el inicio, peleando constantemente con su sonidista y abandonando varias veces el escenario.

El público manifestó su descontento entre pifias y abucheos, que no hicieron más que acentuar el malestar del «Sol de México», quien lanzó varios insultos en inglés, dirigidos principalmente al sonidista y a sus músicos.

La noche de este sábado, el cantante ofrecía su último de cuatro conciertos en el Movistar Arena.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 3097 total visits, 2 visits today